

Zeitungsausschnitt

CA

Cronenberger Anzeiger

vom 01.11.2017



Der Förderverein vergab im Kreise der Kameraden feierlich Inventar und Geschenke, in die er für den Löschzug investiert hat.

Ein engagierter Förderverein - ein starker Löschzug

Der vergangene Samstag war gleich in doppelter Hinsicht etwas Besonderes für die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg - zum einen wurden verschiedene Investitionen des Fördervereins an den Löschzug übergeben und zum anderen erfolgte im Anschluss die Jahresabschlussübung bei der Bergischen Museumsbahn in der Kohlfurth. Zahlreiche Anträge und Wünsche der Mitglieder des Löschzuges standen zur Beratung durch den Vorstand des Fördervereins an, zu Maßnahmen, welche der Verbesserung der Ausstattung des Löschzuges und zur Bergischen Museumsbahn in der Kohlfurth berief. Dort ging es heiß her, denn folgendes Szenario galt es zu bewältigen: In der Schreinerei auf dem Betriebshof der BMB ist ein Brand entfacht und zwei verletzte ehrenamtliche Helferinnen galt es zu bergen und zu retten. Hier kam erschwerend hinzu, dass aufgrund der zahlreichen Stromquellen in der Halle von außen gelöscht werden musste und kein Wasser über das Hydrantennetz verfügbar war. Das erste Löschen sollte also über das Wasser in den Fahrzeugtanks erfolgen, bis alles bereitgestellt war, um mit dem abgepumpten Wasser aus der Wupper fortzufahren. An der Übung nahmen ca. 30 Kräfte teil und ein Staffelfahrzeug, zwei Löschgruppenfahrzeuge und ein Mannschaftstransportwagen kamen dabei zum Einsatz. Der Alarm erfolgte um 12 Minuten nach 10 Uhr und Kameraden

Minuten später am Einsatzort und bereits um 12:45 Uhr waren die Verletzten bereit zum Abtransport und die Situation unter Kontrolle gebracht. Unternehmern und Einrichtungen sollten den Wert solcher Übungen zu schätzen wissen, wenn sie bringen eine Win-win-Situation hervor - zum einen können die Rettungskräfte sich mit dem Terrain vertraut machen und ihre Erfahrungswerte ausbauen und zum anderen können sich die 'Gastgeber' ein Bild über den Ernstfall machen und eventuelle Sicherheits schwachstellen beseitigen. Der Löschzug der FF-Cronenberg startet auch gerade eine Aufklärungskampagne über die GCU, um für die Freistellung von Einsatzkräften zu sensibilisieren und um ihre Tagesverfügbarkeit auszubauen.

Anwohner und Nachbarn des Betriebshofes der Bergischen Museumsbahn wurden im Vorfeld über den Übungseinsatz in Kenntnis gesetzt, aber sorgenvolle Touristen blieben nicht aus.